



*Jugend debattiert
international*

Lina Vnukova
Gymnasium 23, Charkiv

TEILNAHMEBESCHEINIGUNG

Schulverbundfinale Osten Ukraine
Jugend debattiert international 2016

Charkiw, 20.02.2016

Jugend debattiert international ist der einzige deutschsprachige Debattierwettbewerb für Schüler-innen und Schüler in Mittel- und Osteuropa. Er trägt dazu bei, dass junge Menschen ihre Ansichten und Standpunkte in der Fremdsprache Deutsch kenntnisreich und überzeugend vertreten können. Das Projekt stärkt die Debatte als Medium demokratischer Auseinandersetzung und fördert die aktive Mehrsprachigkeit in Europa. Debattiert wird zu Themen aus den Bereichen Schule, Grund- und Menschenrechte, Aufarbeitung historischer Unrechtserfahrungen und Europa.

Joachim Gerber

Lehrer für Deutsch, Charkiw

Zentralstelle für das Auslandsschulwesen

Ein Projekt von:

